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Vous vous souvenez de votre première fois ??? En bien ou en mal ??? Aimez-vous toujours la personne
??? Deux personnes racontent mais vous quels sont vont souvenirs venez les dires...

Il est vrai que se sont toujours les premières fois que l'on garde dans le coeur... Et c'est elle qui nous sont cher.
Pourtant la première n'est pas forcément la meilleur, au contraire, beaucoup de monde affirme que c'était nul,
une catastrophe, enfin tout simplement pas super super... J'aimerai savoir comment vous le voyez ce mmoment
?? Si c'est pas indiscret comme sorte de sondage. Alors laissé un commentaire... Si c'est pas indiscret... 
 
 
 Une première histoire d'amour qui durera toujours... 
 
 Quelqu'un raconte... 
  Moi la première je la considère comme un moment inégalable pourtant tout deux on était inexpérimentés. 
 Mais justement c'est ces sentiments là qui font que c'est intense, même si on ne connaît pas l'oragasme... 
 
 C'était une journée plusque banale, sous un soleil d'hiver à Reims (ok ok on enlève le soleil...). C'étai
 t notre première fois à tout les deux alors c'est tout les deux qu'on auraient du avoir les pétoches... 
 On les a eut oui ça c'est sur mais à deux c'est tellement mieux... Vive la solidarité. Et puis ça fait mal alors on
fait attention  La peur, l'amour, l'appréhension, un peu de plaisir, c'est bien mieux que la jouissance seule...
Non ??? 
 
 Tout c'est terminé quelque temps après, environ une semaine sur un coup de pas de chance. Mais je sais une
chose j'ai connu d'autre mecs, d'autres amours mais malgrès ça c'est lui mon vrai amour avec qui j'ai tou
partagé... Et il hantera ma vie, mes nuits toute ma vie... Et oui on peut être amoureuse du passé !! 
 
 
 Vous pensiez pas que j'allais tout raconter... Et ben non je ne vous direz même pas le nom de la chanson sur
laquelle ça c'est passé, ben quoi c'est la notre ! 
 D'autres connaissent ça... Enfin j'espère. Non ?? 
 
 
 Quand l'assurance n'est pas là... 
 
 Quelqu'un contredis... 
  Je ne dirai pas la même chose. Moi ma première fois préfère pas y penser, car c'était la cata : 
 Primo une heure pour foutre la capote 
 Deusio éjacule dans le vide donc... 
 Tersio quedal niveau plaisir... 
 Quarto vive le lapin et la position du missionaire... 
 Cinquo j'ai eu trop trop mal !!! 
 Alors que maintenant c'est complètement différent ^^. 
 Mais bon heureusement qu'il a les sentiments pour me sauvé parce que sinon je qualifierais ça de désastreeee.
Biensur quand on compare avec les autres et que l'expérience nous en amène plus. 
 
 Je sui pas la seul a avoir vécu ça... SI ???
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